



清流

●学校教育目標

夢をもち、心ゆたかに たくましく
学びに向かい 未来を拓く子どもの育成

●めざす児童像

・進んで学び、やりぬく子 ・仲よく助け合う子 ・強く、たくましい子
精華町立山田荘小学校学校だより 2月号 令和6年1月31日

学校HP



寒い中でもご協力ありがとうございます！ 校長 竹花 真治

先週は寒い日が続きました。朝、車での外気温表示はマイナス1度を示す日もありましたが、子ども達はその中でも登校し、校門で「おはようございます」と元気な声を出して教室へと向かっています。寒い日ほど、気合を入れているのか、大きな声（叫び声）が出ているような気がします。

校門前の梅の木

寒空の中でのあいさつ運動では、PTA本部・地域委員の皆様、そしてキッズサポーターの皆様、通学路での見守り活動をしていただき、本当に感謝です。



寒さの中でも、校門前の二宮金次郎像の横にある梅の木は、花をつけています。今年は2月4日が立春。春は、もうそこまで来ています。

1月16日には、大谷選手からのグローブが届き、早速展示しました。見に来るだけでなく、タブレットで写真を撮り「家の人に見せる！」と言っていた子もいました。今は展示から、各学級に回しています。子ども達は、体育館やホールでキャッチボールを楽しんでいます。私も誘われた時、キャッチボールを楽しませてもらっています。



届いたグローブ

26日は1年生の「昔遊び」体験がありました。今年も20名もの地域の方々、コマ回しや竹とんぼ、お手玉、けん玉など、1年生に昔遊びを「伝授」してくださいました。なかなか上手にできない1年生に、皆さん優しく教えてくださいました。子ども達は、新しい技ができるようになり、大喜びでした。寒い中、そしてお忙しい中、ありがとうございました。



福笑いで遊ぶ1年生

2年生は生活科「町探検」の学習として、本校校区にある事業所に訪問させていただき、見学や働いている方にインタビューさせていただきました。子ども達は6グループを編成し、事前に考えた仕事に関することでの質問をしたり、写真を撮ったりしました。ご協力ありがとうございました。今後、事後学習として、各グループごとに内容をまとめ、発表・報告します。

あっという間に過ぎた1月も、保護者の皆様や、校区の多くの方々への支えにより、子ども達、様々な学習に取り組むことができ、頑張る姿がいっぱい見られました。残る2か月（登校は約7週間あまり）、まだまだ寒い日は続くと思いますが、子ども達の成長のため、ご協力どうぞよろしくお願い申し上げます。

インフルエンザやコロナの罹患が少し見られます。引き続き体調管理の方もよろしくお願いいたします。

なわとび週間！

1月15日(月)～25日(木)は、校内なわとび週間でした。16日の全校朝礼時、スポーツ委員会のメンバーが、様々な跳び方を紹介。上手な跳び方に、多くの子ども達が「自分もそうなりたい」と、意欲を持ったと思います。その後の休み時間には、「先生、見て～!」「ハヤブサするし数えて～!」などと、難しい技を練習する子ども達がいっぱい！週間は終わりましたが、様々な技がマスターできるように、頑張ってもらいたいものです。

見本を見せるスポーツ委員



4年生10歳の集い

発表する4年生

4年生は参観時「10才の集い」として、今思っている将来の夢や、お家の方々への感謝の言葉・歌などを発表しました。20才＝成人式ではなく「二分の一成人式」という名称から変更しましたが、10才の区切り時に、将来のことを考え、なりたい自分の姿や将来の夢を、タブレットを使い、プレゼンテーションしながら発表しました。いつも夢を持ち、それに向かって努力する姿、持ち続けてもらいたいものです。



給食週間！

また、1月29日～2月2日は、校内給食週間です。目的は子ども達に、日常の食生活を振り返り、食事について正しい理解を深めることです。そのための学習活動として、1年生「おはしの正しい使い方」2年生「野菜のひみつなど」、各学年で食生活を考える学習をします。また、給食に関わってくださっている方々に、感謝の気持ち伝えるため、各学級でメッセージを添えたカレンダーを作り、贈ります。「食」について、関心を持ち、考えを深める週となっています。



かるた・百人一首大会！

29日、図書委員会の主催で、1～3年生は、かるた大会、4～6年生は、百人一首大会が行われました。百人一首大会では、今年度も、上の句が詠み上げられると、すぐに反応する児童がおり、白熱した戦いとなりました。委員会活動として、高学年が、自分達で企画運営し、楽しみを作り上げていく姿が素晴らしいです。





2月行事予定



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|--------------------|--|---|--------------------------------------|--|
| | | | 1 入学説明会・半日入学 (1. 2年4校時) | 2 給食集会 学校評価アンケート (~9日) |
| 5 発育測定1年 | 6 児童朝会 発育測定2年 相楽地方教育美術展 巡回展(~7日) | 7 発育測定3・4年 | 8 発育測定5年 ブックプレジャー | 9 発育測定6年 学校評価アンケート ×切 |
| 12 振替休日 | 13 音楽朝会 クラブ(後期最終) | 14 登校指導・安全点検 ラウンドスクール 4年 出前授業 | 15 | 16 |
| 19 | 20 音楽朝会 | 21 | 22 6年生を送る会①② 感謝の会③(6年生) | 23 天皇誕生日 |
| 26 | 27 全校朝会 委員会 【後期最終4年5校時】 6年 出前授業 (性に関する学習) | 28 | 29 こすもす図書館見学 | 3/1 ふれあい班お別れ会 |

~2年生が町探検に行ってきました~

2年生がグループで町探検に行ってきました。今回お世話になったのは、新殿神社・いけたに保育所・ロボワークス・グリーンハーモニー・ガソリンスタンド(エネオス)・串れんこんです。子ども達の中には、訪ねるのは初めてで、前から関心を寄せていた場所という子もいて、施設の方との交流を、とても楽しみにしていました。今回の訪問を通して、自分たちの住む町の良さを発見することができ、多くを学ぶことができました。



いけたに保育所

~1年生昔遊びフェスティバル~

地域のサポーター・ボランティアの方々に来ていただき、1年生が昔あそびを体験をしました。けん玉・お手玉・ふくわらい・竹とんぼ・あやとり・こま回しと、計6つのコーナーがあり、昔遊びに夢中になって取り組んでいました。普段、手にする機会も少ないこまやけん玉に苦戦する子ども達でしたが、サポーターさんに優しく教えてもらい一生懸命取り組んでいました。日本の伝統的な遊びの素晴らしさを感じると同時に、そういった遊びはいつの時代も子ども達を魅了するものと感じました。サポーター・ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



6年生を送る会について

2月22日(木)の1・2校時に6年生を送る会を開催します。5年生が中心となって企画し、6年生への感謝の気持ちを伝えます。全学年の保護者を参観可能とさせていただきますが、会場の都合上、座席は、6年生の保護者の方々とお世話になった学校サポーターの方々優先とさせていただきます。プログラム等、詳細につきましては、後日連絡させていただきます。



学校評価アンケートのお願い

2月2日(金)にさくら連絡網にて学校評価アンケートを送付させていただきます。本年度の学校教育活動に対し、設問への回答を、9日(金)までをお願いします。ご協力よろしくお願いたします。

6年生のPTA学年親睦会について

6年生の学年親睦会を3月8日(金)5・6時を目に行います。詳しくは後日配布のお知らせをご覧ください。